

# El Zaidín se acerca al PTS con la apertura de un nuevo puente en el río Monachil

El nuevo vial descongestionará el intenso tráfico que soporta la Avenida de Dílar

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 06.04.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El Zaidín está desde ayer un poco más cerca del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud. Un nuevo puente sobre el río Monachil permitirá conectar el barrio desde el final de la Avenida de Cádiz con la zona de nuevas construcciones del PTS, las viviendas y servicios de la zona de Armilla y el aparcamiento de Fermasa.

Este nuevo vial permitirá aliviar el intenso tráfico que soporta habitualmente la Avenida de Dílar ya que hasta ahora sólo existía un puente al final de dicha Avenida. Ayer, el delegado de Innovación, Francisco Cuenca, visitó la nueva infraestructura y pronosticó que el puente permitirá una mayor vertebración y cohesión social y económica entre el barrio y los colegios de la zona con uno de los enclaves más modernos de la ciudad. Y es que las estimaciones dicen que dentro de unos años habrá más de 150.000 personas trabajando en este recinto, en las facultades de la Universidad de Granada, el hospital y los servicios empresariales.

El puente cuenta además con dos calzadas peatonales de cuatro metros de anchura y ha tenido un coste de 300.000 euros. Actualmente se encuentra a la espera de su recepción por parte del Ayuntamiento por lo que se espera que pueda abrirse al público y al tráfico rodado en breve.



El puente está a la espera de que el Ayuntamiento recepcione la obra.

**Liquidación**  
**¡ÚLTIMAS UNIDADES!**



¿Tienes problemas en tu trabajo?  
¿Necesitas formación?

**958 89 95 00**

union@granada.ugt.org



Pie de foto

**"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"**

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

Haití intenta volver a la normalidad

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto

0 comentarios 0 votos

## 0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



### GALERÍA GRÁFICA



**El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín**

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

### GALERÍA GRÁFICA

